

Peringati HUT Persit ke-79, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Kodim 1311/Mrw Gelar Donor Darah

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Feb 12, 2025 - 18:37



MOROWALI - Dalam Rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke-79. Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Kodim 1311/Morowali menggelar Kegiatan Donor Darah yang berlangsung di Aula Serbaguna Kodim 1311/Morowali, Jln KTM Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali. Rabu (12/02/2025).

Turut hadir dalam kegiatan ini Dandim 1311/Morowali Selaku Pembina Persit KCK Cabang LXVII Kodim 1311 Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, Ketua Persit KCK Cabang LXVII Kodim 1311 Morowali Ny.Mira Alzaki, Kasdim 1311/Morowali Mayor Arm Nofry Poli, Ketua Bhayangkari Cabang Polres Morowali Ny.Diyah Suprianto, Wakil Ketua Persit KCK Cab.LXVII Kodim 1311 Morowali Ny.Norma Nofry, Ketua Ranting 3 Kipan B 714/SM, PMI Morowali dr Dian, UTDRS Morowali, anggota persit Kodim 1311/Morowali, Ibu Bhayangkara Polres Morowali serta anggota Kodim 1311/Morowali, Polres Morowali dan anggota Brimob Morowali.

Dalam Sambutanya Ketua Persit KCK Cabang LXVII Kodim 1311/Morowali Ny. Mira Alzaki menyampaikan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmatnya dan karunianya hari ini dapat berkumpul dalam kegiatan donor darah dalam rangka menyambut HUT ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana dalam keadaan sehat walafiat.

Dalam rangka menyambut hari ulang tahun ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana kita melaksanakan kegiatan sosial kemasyarakatan yaitu donor darah, kegiatan ini merupakan wujud kepedulian TNI dan Persit dalam meningkatkan Kesehatan Masyarakat khususnya di Morowali, mendonorkan darah secara Ikhlas adalah bentuk ibadah dan kesetiakawanan sosial yang sangat penting. Semoga apa yang kita lakukan hari ini menjadi wujud kekeluargaan, kepedulian dan keikhlasan bagi sesama.

Ucapan terima kasih kepada Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Kodim 1311 Morowali, seluruh undangan dan seluruh anggota Persit Kartika Chandra Kirana cabang LXVII Dim 1311 Morowali serta anggota Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 3 Kompi Senapan B Yonif 714/SM yang telah berpartisipasi dalam giat donor darah ini, mudah-mudahan niat tulus para pendonor mendapatkan berkah dan pahala dari Tuhan Yang Maha Esa.